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Данная дипломная работа имеет цель – изучить финансово-денежные эмиссии Временного правительства, Советской власти, интервентов (в том числе Германии), лидеров Белого движения на территории России и Беларуси в рассматриваемый период и определить их влияние на события Гражданской войны. Для выполнения данной цели было проработано и рассмотрено значительное количество различных источников и материалов, которые и стали основой для написания дипломной работы. 
Хронологические рамки исследования – 1917–1921 гг. Рассматриваемый период – время, когда в результате Гражданской войы в обращении находилось значительное количество финансово-денежных эмиссий Временного правительства, большевиков, интервентов, лидеров Белого движения, а также денежные эмиссии, проводившиеся на территории Беларуси с февраля 1917 по 1921 гг. Географические рамки исследования – территория России и Беларуси в рассматриваемый период. Объектом исследования является история денежного обращения на территории России и Беларуси в период 1917-1921 гг., а предметом – финансово-денежные эмиссии Временного правительства, большевиков, интервентов, лидеров Белого движения, а также денежные эмиссии, проводившиеся на территории Беларуси с февраля 1917 по 1921 гг.
Научная новизна. Денежные эмиссии на территории России в 1917- 1921 гг. являются очень обширной темой для изучения. Данная дипломная работа призвана осветить комплексно наиболее важные направления по этой теме: это и финансовые операции Временного и Советского правительств, которые обернулись серьёзными последствиями в будущем; это и денежные эмиссии интервентов и поддержка ими эмиссий денежных знаков местных территориальных формирований; это и финансовые взаимоотношения между лидерами Белого движения, а также их отношения со странами, оказывавшими им поддержку. Собранный материал позволяет проследить ситуацию в денежном хозяйстве Беларуси в 1917-1921 гг., которая показывает большую взаимосвязь с событиями, происходившими на территории России, но с другой стороны проявляются и свои особенности, связанные с территориальным расположением Беларуси.
Структура. Дипломная работа состоит из введения, четырёх разделов, заключения, библиографического списка источников и литературы и приложений. В дипломную работу входит библиографический список (58 наименований) и приложения.
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This course work has a purpose - to study the financial and monetary issue of the Provisional Government, the Soviet government, the invaders (including Germany), leader of the White movement in the territory of Russia and Belarus in the period under review and assess their impact on the events of the Civil War. To accomplish this goal has been elaborated and discussed a considerable number of different materials and of source, which became the basis for writing a term paper.
The chronological scope of the study - of 1917-1921. The period under consideration - a time when the civil voyy in circulation a considerable amount of financial and monetary issues of the Provisional Government, the Bolsheviks, the interventionists, the leader of the White movement, as well as the issue of money, carried out on the territory of Belarus from February 1917 to 1921. The geographical scope of the study - the territory of Russia and Belarus in the period under review. The object of research is the history of money circulation in the territory of Russia and Belarus in the period of 1917-1921, and the subject -. Financial and monetary issue of the Provisional Government, the Bolsheviks, the interventionists, the leader of the White movement, as well as the issue of money, carried out on the territory of Belarus from February 1917 to 1921.
Scientific novelty. Monetary emission in Russia in 1917- 1921 years. It is a very vast subject for study. This thesis aims to highlight the most important areas of the complex on the subject: it is the financial transactions of the Provisional Government and the Soviet, which turned serious consequences in the future; this money issue of intervention and support for the currency issues local territorial formations; it is the financial relationship between the leaders of the White movement, as well as their relations with the countries supporting them. The collected material allows us to follow the situation in the monetary economy of Belarus in 1917-1921 gg., Which shows a great relationship with the events that took place in Russia, but on the other hand are shown and the features associated with the territorial location of Belarus.
Structure. Coursework consists of an introduction, four chapters, conclusion, bibliography of the sources and literature and applications. The thesis includes a bibliography (58 titles) and applications.
